



CHÂTEAU CROIZET-BAGES

PAUILLAC

GRAND CRU CLASSÉ EN 1855

MILLÉSIME 2011 / 2011 VINTAGE

PROPRIÉTAIRE / OWNED BY:
FAMILLE QUIÉ

ŒNOLOGUE CONSULTANT / OENOLOGIST CONSULTANT :
ERIC BOISSENOT

LE MILLÉSIME / WEATHER CONDITIONS :

Eric Boissenot
Œnologue - Docteur-ès-sciences / Oenologist, Ph. D. Science
Histoire d'un millésime - Mars 2012 / History of a vintage - march 2012

«2011 est un millésime très précoce à la climatologie rude et difficile. Un millésime extrêmement intéressant pourtant, demandant beaucoup d'attention et de rigueur. Les 2011 sont des vins qui n'ont pas l'opulence des deux années passées, puisqu'il faut les comparer, mais qui sont à mon avis de grands vins, charmeurs et riches, non pas de puissance, mais de personnalité et de complexité».

«2011 was a very early vintage with severe, difficult conditions. It was however an extremely interesting vintage, requiring a great deal of attention and rigour. The wines of 2011 do not have the opulence of the two previous years, since comparison is inevitable, but they are, in my opinion, great wines, full of charm and what they may lack in power, they make up for with personality and complexity».

Assemblage / Blending

71 % Cabernet Sauvignon
29 % Merlot

La Presse / Tasting notes

Robert Parker : 86-88/100

«
Wine Spectator : 89-92/100

Decanter : 15/20

Jancis Robinson (Julia Harding): 16.5/20

La Revue du Vin de France : 15-15.5/20

Bettane et Desseauve : 17-17,5/20

«Peut-être l'un des futurs meilleurs rapports qualité-prix de tout Bordeaux»

